



MANIFIESTO DE CESM contra el borrador de Estatuto Marco

CONCENTRACIÓN, ALICANTE, 5 MAYO 2025

Víctor Pedrera Secretario General de CESM y CESM-CV

Buenos días, compañeros de profesión, hoy estamos aquí reunidos bajo un lema claro y justo: "*Por un estatuto marco para la profesión médica y facultativa*".

Pero también estamos aquí por algo aún más profundo, más humano, más sentido: por la memoria de los 125 médicos que fallecieron en activo durante la pandemia de la COVID-19. Cifras bélicas en tiempos de paz. Hombres y mujeres, compañeros que se olvidaron de su vida, de su familia y su propio riesgo para atender a sus pacientes. Cinco años después, seguimos recordándolos con gratitud y con respeto. Por ellos estamos hoy aquí y a ellos y a sus familias, les decimos hoy: ¡no os olvidamos y no os olvidaremos jamás!

Esta CONCENTRACIÓN es **Una llamada a la dignidad**. Un grito que lanzamos para poner en valor lo que significa nuestra profesión.

Hoy debemos recordar a todos lo que supone nuestra profesión, desde el momento en que decidimos ser médicos hasta el día que nos llega la jubilación, porque ser médico es dedicar nuestra vida a ayudar a los demas. La medicina no es un trabajo más, es un compromiso y un acto de entrega, es una responsabilidad que llevamos en nuestro ADN.

Pero **no podemos ejercerla si no se nos respeta**. Hoy alzamos nuestra voz preocupada, somos testigos de que nuestra calidad asistencial está





llegando a su límite, porque la relación médico-paciente está en peligro. Este estatuto marco injusto puede romper ese vínculo y convertir la medicina en una maquinaria impersonal e ineficaz.

Nosotros decimos NO. Exigimos que se valore nuestra labor, que se proteja nuestra profesión, que se nos reconozca como lo que somos: Un pilar fundamental de la sociedad.

Hoy aquí, denunciamos el desprecio, la falta de reconocimiento y la desprotección que sufrimos. Nuestra sanidad pública se hunde con listas de espera interminables, con consultas saturadas y en definitiva con servicios colapsados. Y a pesar de ello, nosotros, los médicos seguimos al pie del cañón porque somos profesionales, porque nosotros si somos responsables, y porque somos conscientes que sin nosotros el Sistema Nacional de Salud, no funciona.

Pero somos humanos y hemos dicho ¡BASTA YA!. Por los 177.000 médicos que están en la sanidad pública, por los 45.000 estudiantes de medicina y por los 48 millones de españoles que nos necesitan, ¡Basta Ya!

Basta ya de abusos, de menosprecio, de querer hacernos invisibles ante el sistema y de sufrir cómo nos enfrentan ante nuestros pacientes. La medicina es una de las profesiones más antiguas y necesarias, y no vamos a permitir que la sigan desmantelando y denigrando.

El gobierno debe pronunciarse. El gobierno debe escucharnos. El gobierno debe cuidarnos. Porque si no cuidan a los médicos no tendremos quien cuide la salud de nuestros ciudadanos.

Hoy también quiero agradeceros a cada uno de vosotros por estar aquí, por parar vuestras vidas, por alzar vuestra voz. Sé que muchos venís en vuestras horas de descanso, y que muchos otros no han podido venir porque la responsabilidad pesa sobre nuestros hombros. Guardias que no se pueden posponer, consultas que no se pueden cerrar, quirófanos que no se pueden abandonar, urgencias que no pueden esperar. Los médicos no podemos faltar a nuestro trabajo, porque si faltamos, los pacientes se mueren.





Por eso hoy gritamos fuerte: ¡RESPETO PARA LOS MÉDICOS! ¡DIGNIDAD PARA LA PROFESIÓN! ¡VALOR PARA NUESTRA SANIDAD PÚBLICA!

¡Nosotros, los médicos, cuidamos de todos! ¡Ahora, es el momento de que cuiden de nosotros!

Necesitamos una norma que nos regule de forma justa e igual a cualquier otro trabajador por eso reclamamos..."POR ESTATUTO PROPIO PARA LA PROFESIÓN MÉDICA Y FACULTATIVA"

¡Gracias a todos!